

Sufre deterioro sector manufacturero (Reforma 01/12/16)

Sufre deterioro sector manufacturero (Reforma 01/12/16) Por Adriana Arcos Cd. de México México (01 diciembre 2016).- El índice de pedidos del sector manufacturero en el País se ubicó en 51.8 puntos en noviembre, menor en 1.8 unidades a la reportada en octubre y fue la lectura más baja en los últimos cuatro meses. De acuerdo con cifras desestacionalizadas, que permiten la comparación mensual de cualquier mes, la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), acumula 87 meses consecutivos por arriba de las 50 unidades que indica expansión en el sector. Los directivos empresariales revelaron reducciones en los componentes de pedidos esperados, producción esperada, personal ocupado e inventarios de insumos, mientras que el de la oportunidad de entrega de insumos por parte de los proveedores aumentó. Respecto al año pasado, el indicador resultó menor en 0.4 puntos al situarse en 51.3 unidades con cifras originales. Por grupos de actividad, el sector de derivados de petróleo y del carbón, industria química, del plástico y del hule junto con el de minerales no metálicos y metálicas básicas mejoraron respecto a noviembre de 2015, aquellos con las mayores contracciones fueron el de alimentos, bebidas y tabaco, productos metálicos, maquinaria, equipo y muebles y equipo de computación, accesorios electrónicos y aparatos eléctricos. El indicador de pedidos fue acompañado de un deterioro en la confianza de los empresarios antes de finalizar el año ya que este disminuyó 0.71 puntos en el mes a 47.2 unidades, con cifras desestacionalizadas. La perspectiva de los empresarios respecto a las condiciones económicas tanto del país como de la empresa se dañaron respecto al año pasado. La situación económica futura y presente del País fueron las más afectadas, con caídas anuales de 5.3 y 4.0 puntos. Por su parte, las expectativas de la cúpula empresarial en noviembre disminuyeron respecto al año pasado, en los agregados de la producción, la utilización de planta de quipo, las exportaciones y el personal ocupado, mientras que aumentaron en los inventarios de productos terminados, en la demanda nacional del producto, en inversión en planta y equipo, así como el precio de los insumo y el de venta. En el sector de la construcción, las condiciones esperadas empeoraron en el valor de las obras ejecutadas tanto como contratista principal, en el total de los contratos y subcontratos y el personal ocupado. Por último, los empresarios del sector comercio se mostraron más optimistas respecto a noviembre de 2015, las expectativas mejoraron en casi todos sus rubros, como ingresos por consignación o comisión, inventario de mercancías, ventas netas, personal ocupado, en tanto que las compras netas se mantuvieron son cambios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo